

VALVERDE

EL HIERRO

RALLYTEST

NP 3 / 23 | Valverde RallyTest
Temporada 2023

Exitosa experiencia de la primera edición del Valverde RallyTest

18/3/2023

La Escudería Hierro Sur, con la inestimable colaboración del Ayuntamiento de Valverde, celebró la primera edición del Valverde RallyTest, una enriquecedora experiencia que ha servido a una decena de equipos para poner a punto sus monturas de cara al inicio de temporada.

Con un trazado de 3,8 km localizado entre el Pozo de Las Calcosas y El Mocanal, en el municipio de Valverde, se ha llevado a cabo la primera edición del Valverde RallyTest, una iniciativa de la Escudería Hierro Sur que no hubiese sido posible sin la colaboración del Ayuntamiento de Valverde.

Cerca de una decena de equipos se apuntaron a esta edición, fruto de la excelente propuesta que ha servido de base para ultimar detalles en unos vehículos, en condiciones reales de carrera, que pronto empezarán a competir de manera oficial a lo largo y ancho del archipiélago canario.

Zósimo Hernández-Mayte Gutiérrez (Renault Clio Rally5), Ismael Febles (Peugeot 205 Rallye), Giovanni Armas-Daniela Dios (Citroën Saxo), Nauzet Brito (Lamborghini Huracan), Brayan González (Opel Manta B 2.0), Ferinto Castañeda (Peugeot 106 S16), Oscar Alberto Fernández (BMW E36 318 IS), Juan Luis Cruz (Porsche 911 991) y Sergio Febles (Osella PA30 Evo 2018), estuvieron presentes en este Rallysprint Valverde, por un lado, agradando a los aficionados herreños, que no han tenido que esperar hasta septiembre para ver a los vehículos en acción, y por otro, aprovechando para entrar en calor antes de iniciar sus respectivos proyectos en la temporada 2023.

De este modo, Valverde disfrutó con la experiencia de esta iniciativa que ha sido posible gracias a la colaboración de su ayuntamiento y a la organización de la Escudería Hierro Sur.



M.I. AYUNTAMIENTO
DE VALVERDE



VALVERDE